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議席８番  藤村 勉 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設整備事業における、地域振興策の検討（進捗）状況に

ついて      

  

  ①施設の運営と維持管理方法をどの様に考えているのか。 

 

   ・地域振興策による将来の組合負担の増加が懸念されるため。 

 

  ②組合として施設の維持管理費や経営支援に対し、各市町の負担をどのように

考えているのか。 

 

   ・施設の利用者負担を原則とすべきで、赤字分について、市町がこれを補填

するのはおかしいのではないか。 

 

 

 

 

議席７番  軍司 俊紀 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設整備事業について  

 

 （１）地域振興策基本計画の策定について 

  履行期限が本年３月３１日までとなっているが、基本計画の策定については 

 「公募型プロポーザル」となっており、最優秀提案者も決定している。 

  現状と今後について確認する。 

 

  ①基本計画（素案）の進捗はどうなっているのか。 

  ②基本計画の作成はどうなっているのか。 

  ③業務打合せは順調に進んでいるのか。 

  ④成果品の作成は納期に間に合うか。 

 

 （２）平成３０年度に「施設整備基本計画」の検討が行われることになっている 

  が具体的な検討はどこまで進んでいるのか。 

 

 （３）用地測量、買収の進捗はどうなっているのか。 



 （４）埋蔵文化財調査は平成２９年度から２か年で行われることになっているが 

  現状はどうなっているのか。 

 

【質問２】印西霊園について  

 

 （１）墓地の販売状況と今後の予定についてお聞きする。 

 

 （２）永代供養共同墓の設置検討は行われているのか。 

 

 （３）樹木葬についてはどのように考えているのか。 

 

 

 

 

議席３番  永瀬 洋子 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設整備についてお伺いします。 

  

  ①地域振興策基本計画 

  ②用地取得の進捗状況 

  ③アクセス道路 

  ④水道管配管ルート 

  ⑤施設整備基本計画追加項目 

  ⑥今後のスケジュール 

 

【質問２】印西霊園の計画についてお伺いします。 

 

  第４区まで整備されましたが、１０月議会で採択された請願「合葬式墓地」や 

 樹木葬等の具体的構想はどのようになりますか。 

 

【質問３】延命化工事は完了しましたか。 

 


